

„Nach den Allgemeinen Geschäftsbedingungen (AGB) des Busunternehmens von Herrn Silvio Hummel ist ein kostenfreier Rücktritt von der Fahrt bis zu 45 Tagen vor Reisebeginn möglich, danach staffelt sich der Rücktritt nach folgender Reihenfolge: 44 - 31 Tage vor Reisebeginn 5% vom Reisepreis, 30 - 15 Tage 25 %, 14 - 7 Tage 75 %, 6 - 2 Tage 85 % und 1 Tag bis Abfahrt 98 %. Jedes Reiseunternehmen muss sich

absichern, da im Vorfeld Besichtigungstermine, Führungen, Platzreservierungen im Restaurant mit Essensbestellungen immer mit der Angabe der angemeldeten Personen gebucht werden müssen und der Busunternehmer letztendlich dafür haften muss.“ Ich hoffe auf Ihr Verständnis und reges Interesse.

**Karin Witzke**

### **Anmeldungen ab sofort bis 29. April 2023 unter:**

**E-Mail:** [karin.witzke@t-online.de](mailto:karin.witzke@t-online.de) oder der **Telefonnummer:** (030) 832 56 17

**Preis:** 85,00 € pro Person

**Leistungen:** Fahrt im modernen Reisebus mit Bordservice  
Eintritt & Führung Bischofsresidenz  
Mittagessen in Ziesar

Besuch des Schlossensembles in Reckahn

**Termin:** **Samstag, 3. Juni 2023 um 9.00 Uhr ab Seekorso.**

### **Bericht zur Krimilesung „Berber und der Tod am Karpfenteich“**

Zum zweiten Mal im Jahr 2022 stellte uns Georg Steinweh seinen „Möchte-Gern-Erfolgs-Detektiv“ Daniel Berber mit einem neuen Fall „Berber und der Tod am Karpfenteich“ am 29.10.2022 vor. Mit Freude, guter Laune und Engagement hat er als Mitglied des Kladower Forum nicht nur die Kladower, sondern auch Besucher aus weiteren Teilen Berlins zu einem net-

ten unkomplizierten Spätnachmittag in das Haus Kladower Forum eingeladen, um seine und unsere Gäste mit seiner Krimilesung zu erfreuen und zu unterhalten.

Und so konnten wir uns über einen Roman, in dem eine fingierte Entführung ernst und blutig endete, der Hauptfigur Daniel Berber nähern und feststellen, dass auch Privatdetektiven Fälle über den Kopf wachsen können. Denn Berber selbst bemerkt wieder einmal nicht seine Unfähigkeit, weil er sich in Selbstgefälligkeit sonnt. Nur seine Tochter Lisbeth kann da noch helfen. Das lockte bei den Zuhörerinnen und Zuhörern schon manches Schmunzeln auf das Gesicht, das sicher über den reizenden Nachmittag hinaus anhielt.

Herzlichen Dank Georg Steinweh!!



Georg Steinweh

Foto: Ulrike Steinweh

**Karin Witzke**